

鶏たんよもやま話 霜月

毎日



スポーツの秋、10月はラグビーW杯に熱くなりました。球技で観戦するのがラグビーが一番好きな和田には、至福の1ヶ月でした。B2の様はどこでも流れている曲ではありませんが、ラグビーW杯豊田スタジアムのサポーターとして大好きなソナーポケットが選ばれスタジアムの応援ソングとして「つぼみ」という曲が作られています。とても素敵な応援ソングです！興味ある方は是非聴いてみて下さい。元氣になれることまちがいないですよ。残すは3位決定戦と決勝ですね。どの国が勝利してもおかしなことはないですね。頑張れ！さて、今日は秋の京都、10日の嵐山まつりに行ってテクテクしてきます



みんなのお母さん
堺店/西淀川店 和田
今日は48700歩です

ウチの娘は 飲むヨーグルトが好きで、いつも冷蔵庫に常備しています。週に3~4本は購入しており、いつも全かがかかっています。思いながら買っています。そのヨーグルトでキャンペーンが始まったので、せっかくなので応募してみる事になると、売れた頃に荷物が届く見事当選！イスに取り付けタイフンのマッシャー木槌が当たりました！ネットで値段を調べて見ると3万円相当の物だったので、充分に元が取れました。あなたの店長 今まであまり懸賞など当たらないと思っほとんど出た事。本店 中村がなかったのですが、これから出してみようと思ひました。



いちいち楽しむ



いちいち喜ぶ

休みの日は、よくアニメやドラマを見るのが好きで、最近では、「僕のヒーローアカデミア」と「鬼滅の刃」というアニメが気に入っています。 「僕のヒーローアカデミア」が12月に、「鬼滅の刃」が来年に上映決定の情報を友達から教えてもらい、見に行く約束をしました。早く上映まで待ち遠しいですが、とてもおもしろそうなので、今からワクワクしています(笑)！ 以上 近藤でした(笑)



Smile!
本店 近藤

ラストレスと思っていたが、家族から継続の許可が!! 理由を聞くと自分の頑張った姿が感動したと言った。賞、た。1年間必死に努力した結果もあり、観戦した時に楽しいようにスポーツしていた姿が良かったのではないかと思います。感動しました!



元氣を運びます!
西淀川店 津田

いちいち感動
お母さん